

RINGKASAN

Kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir merupakan suatu keadaan yang fisiologis namun dalam prosesnya terdapat beberapa kemungkinan keadaan yang dapat mengancam jiwa ibu dan bayi bahkan sampai menyebabkan kematian.

Continuity Of Care merupakan serangkaian kegiatan secara berkelanjutan dan menyeluruh dari kehamilan hingga masa antara. Subyek dalam asuhan ini adalah Ny.D GIIP2A0 UK 36-37 minggu di Puskesmas Jagir Surabaya. Asuhan pada kehamilan dilaksanakan sebanyak 3 kali kunjungan, asuhan persalinan 1 kali kunjungan, asuhan nifas 4 kali kunjungan asuhan neonatus 4 kali kunjungan, serta asuhan KB 2 kali kunjungan

Hasil asuhan kebidanan pada Ny.D memasuki usia 39/40 minggu dengan indikasi bayi besar sehingga dilakukan rujukan. Persalinan berlangsung secara Spontan dengan bayi lahir sehat dan dilakukan Inisiasi Menyusui Dini (IMD). Asuhan masa nifas dilakukan pemeriksaan dirumah pasien, kunjungan dilakukan sebanyak 4 kali ASI lancar tidak terdapat bendungan ASI, kunjungan I lokhea rubra (2 hari post partum), kunjungan II lokhea sanguinolenta (5 hari post partum), kunjungan III lokhea alba (10 hari post partum), kunjungan IV lokhea alba (30 hari post partum). Pada kunjungan masa neonatus dilakukan kunjungan sebanyak 4 kali di dapatkan hasil bayi diberikan ASI, tidak terdapat ikterus, kunjungan I (kunjungan pertama tidak dilakukan kunjungankarena berada dirumah sakit) kunjungan II berat badan 4000 gram (2 hari neonatus), kunjungan III berat badan 4050 gram (5 hari neonatus), kunjungan IV 4090 gram (10 hari neonatus). Melalui konseling KB ibu memutuskan memakai KB suntik 3 bulan dan kunjungan dilakukan 2 kali.

Setelah dilakukan asuhan ini ibu mulai dari masa hamil sampai KB pascasalin mendapatkan pelayanan kebidanan berkesinambungan, Asuhan yang diberikan kepada Ny. D berlangsung dengan normal dan tidak ditemukan adanya komplikasi. Disarankan kepada bidan untuk dapat mengaplikasikan asuhan *continuity of care* sesuai dengan standart di lingkungan masyarakat dan klien melaksanakan sesuai asuhan yang telah diberikan.